



Beschluss

Zukunftsfähigkeit der Universitätsbibliothek sicherstellen

Die Universitätsbibliothek ist ein zentraler Anlaufpunkt für Studierende. Das Angebot der Bibliothek ist zentral für den Studienerfolg von Studierenden. Die Qualität einer Universität zeigt sich auch daran, wie gut ihre Bibliothek ausgestattet ist, sowohl sachlich als auch personell.

Das aktuelle Teilbibliothekensystem der Universität bindet viele Personalstellen. Das System ist aus Effizienzgründen zu hinterfragen und wo nötig unter Einbeziehung aller Statusgruppen anzupassen.

Die Studierendenvertretung hält die folgenden Punkten für erforderlich:

- Um die Bibliothek zukunftsfähig zu machen und an die Herausforderung der Digitalisierung anzupassen, müssen neue Personalstellen geschaffen werden. Auch sind die nötigen Sachmittel zur Verfügung zu stellen.
- Die Erweiterung der Universitätsbibliothek im Bereich der Tiefgarage, um dort ein Magazin unterzubringen. Dadurch könnten auch neue Lern- Arbeitsplätze in der Zentralbibliothek geschaffen werden.
- Die zukünftige Entwicklung auf dem Campus Hubland Nord muss die Bibliothek als zentrale Einrichtung berücksichtigen. Parallel zur sukzessiven Verlagerung von Instituten und ganzen Fakultäten ans Hubland im Rahmen des Masterplans müssen auch die Teilbibliotheksbestände verlagert werden. Nur so können attraktive Lern- und Lehrorte erhalten und neu geschaffen werden.



Vorsitz (Michael Kreuzer)